

## **Un juego terriblemente difícil para el día de halloween**

Escrito por PreguntasFrecuentes - 03/11/2015 11:03

---

Estamos en halloween, y es viernes, así que os dejamos un pequeño juego “terriblemente” difícil que hemos encontrado para ambientar estas fechas.

El juego es un test de habilidad al estilo que utilizan los centros psicotécnicos para la obtención y renovación del permiso de conducir.

Leer más en:

- <http://www.preguntasfrecuentes.net/2015/10/30/un-juego-terriblemente-dificil-para-el-dia-de-halloween/>

Salu2

---

=====